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COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale #114 del 27/10/2021

L'anno duemilaventuno, il giorno ventisette del mese di Ottobre, regolarmente convocata alle ore 12:30, si è

riunita la 11 Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti

punti all'ordine del giorno:

1) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

2) Stato di fatto del mercato ortofrutticolo sito nella zona artigianale e prospettive per il suo utilizzo;

3) Varie ed eventuali.

Miano Sebastiano

Bartolotta Fabiana

Campo Raffaella

Giunta Carmelo

Perdichizzi Francesco

Pino Tommaso

Torre Ilenia

Presidente

Vice Presidente
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crei 3:45

ore 13:45

ASSENTE

ore: 12:50 ore 13:45

Il Presidente Miano, accertato II numero legale, dichiara aperta la seduta alte ore 12:50.

Svolge la funzione di segretario il Consigliere Torre.

Si riprende l'esame del punto n. I airordine del giorno, con particolare riferimento alle concessioni plurien

nali e alla piscina comunale.

Alla luce dello stato di fatto si ritiene opportuno convocare l'Amministrazione comunale, al fine di avere

delucidazioni in relazione al mancato avvio delle procedure lìnalizzate alle concessioni pluriennali degli

impianti sportivi. AHTiopo, il Presidente si fa carico di informare, per il tramite dell'ufficio presidenza, l'As

sessore allo sport e l'Assessore ai lavori pubblici.

Alla luce dell'attuale situazione finanziaria dell'Ente appare opportuno che vengano con sollecitudine avvi

ate tutte le possibili procedure volte ad un risparmio, anche in temi ini di manutenzione, per l'Ente slesso.

Concedere a terzi le strutture sportive, previo espletamento di evidenze pubbliche, consentirebbe all'Ente un

notevole risparmio in termini economici e, nel contempo, garantirebbe la messa in sicurezza delle stesse

strutture che, in molti casi, oggi necessitano di inter\'enti urgenti di messa in sicurezza.

La Commissione, facendo proprie le lamentele di molti cittadini, ritiene opportuno sollecitare gli uffici — an

cora una volta - con riferimento all'argomento piscina comunale. Nonostante le precedenti interlocuzioni

con il Dirigente, ad oggi, la piscina non risulta ancora fniiblle. Sul punto il Presidente si fa carico dì convo

care il Dirigente di settore.

La Commissione, all'unanimità dei presenti, viste le frequenti piogge deglli ultimi giorni decide di inserire



un nuovo punto all'ordine del giorno: Manutenzione/Pulzia di tombini, saie e caditoie che il Presidente

provvederà ad inserire per la prossima seduta.

Il Consigliere Torre evidenzia che è opportuno sollecitare l'Amministrazione, altresì, in relazione ad una

maggiore cura del decoro urbano, poiché la scarsa cura delle piante ad alto fusto e degli alberi presenti sul

territorio determina ostruzione delle catidoie

Si dibatte sul punto n. 2 all'ordine del giorno per il quale si è in attesa di risposta da parte dell'Ing.

Perdichizzi, in relazione al sopralluogo che dovrà essere effettuato dalla Commissione.

La seduta viene chiusa alle ore 13: 45 e tornerà a riunirsi come da calendario.

Il presente vqrbale, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.
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